

Forums pour les joueurs

## Accroc au jeu

Par Riondrey\_23 Posté le 08/05/2023 à 22h04

Bonjour à tous. Je vous écris car je suis vraiment accroc au jeu en ligne et au casino au point que cela me bouffe ma vie. Je n'arrive vraiment plus à me contrôler au point de presque bouffer mes économies. Cela devient une souffrance atroce. Je ne veux pas me faire interdire car ce n'est pas la solution. Mais par dessous tout je souhaite juste me réguler afin que le jeu devient un plaisir mais pas une souffrance. Merci de ne pas me juger. Merci de me comprendre.

## 2 réponses

---

Profil supprimé - 09/05/2023 à 08h56

Bonjour Riondrey-23

Pour les sites en lignes, si vous jouez sur des sites agréés par l'ANJ, il y a possibilité de gérer le montant, le temps et le type de jeux. Une fois le réglage fait, la plateforme vous bloque pendant le temps choisi. (Par exemple si vous avez dépassé le montant maximum que vous vous étiez fixé).

Cependant il y a possibilité d'annuler ces réglages dans un délai de 24-48h pour toute modification à la hausse. (Par exemple si vous décidez d'augmenter votre montant de perte maximum de 100 à 200€).

Pour ce qui concerne le casino, je n'ai aucune idée de comment réduire votre consommation, autre que de vous faire aider par quelqu'un.

Bon courage  
Nicolas

Addiction-de-merde - 26/05/2023 à 23h09

Bonjour, vous avez tous les signes de l'addiction et un joueur addict ne pourra jamais jouer simplement pour le plaisir... la seule solution c'est de s'interdire....